

Vorschau Auersbach b. Feldbach

3.Lauf zum Herzog Motorsport / Fundgrube Bergrallyecup und OSK – Bergrallyepokal 2011

Rallyeass Kris Rosenberger fordert Bergrallyeelite



Wann: Sonntag 3.April 2011
Wo: Auersbach b. Feldbach
Beginn: Training: ab 9:00 Uhr Rennen: ab 13:00 Uhr
Veranstalter und Info: FC Edelsgrub
Info: Handy: 0664/8666469
www.fc-edelsgrub.at , www.bergallye.at

Bereits am nächsten Wochenende steht das nächste Highlight beim Herzog Motorsport / Fundgrube Bergrallyecup in Auersbach b. Feldbach auf dem Programm.

Am Start bei diesem Rennen ein absoluter Topstar der heimischen Rallyeszene. Der NÖ Kris ROSENBERGER tauscht das Cockpit seines Rallyeboliden gegen einen KTM Cross Bow aus dem Hause KTM X-Bow Servicepartner „razoon – more than racing“. Und dass er mit diesem Sportgerät umgehen kann, hat er schon des öfteren auf der Rundstrecke und am Berg bewiesen.

Was die heurige Meisterschaft betrifft so ist diese trotz fehlens eines Hanspeter LABER oder Franz NOWAK sehr heiß umkämpft, denn einige junge hungrige Fahrer sehen jetzt ihre große Chance wie etwa ein Hannes KAUFMANN der mit seinem Ford Cosworth kontinuierlich gute Leistungen zeigt.



Auch Hausherr und Lokalmatador Ewald SCHERR Ford Escort Cosworth fährt derzeit in bestechender Form das beweist der 2. Platz in Pöllauberg und ist vor allem auf seiner Hausstrecke nicht zu unterschätzen.

Wie eigentlich bei allen Bergrallyestrecken können die Zuseher auch in Auersbach Bergrennsport hautnah miterleben. Durch die landschaftliche Begebenheit und die Streckenführung ist vor allem der Mittelteil mit drei sehr anspruchsvollen Kurven ein richtiger Leckerbissen für Motorsportfreaks.

Die schnellsten Tourenwagenpiloten der österreichischen Bergelite bringen am Sonntag den 3.April den Asphalt von Auersbach zum Glühen!

Mit sportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse: Bergrallyecup und OSK Bergrallyepokal

Fotos zur freien Verwendung Rieger



27.03.2011